

„Für mich wird ein großer Traum wahr“

Hernerin Katharina Stricker spielt Hauptrolle in Musicalprojekt

„Für mich wird ein großer Traum wahr“, freut sich Katharina Stricker. Die Hernerin spielt die Hauptrolle in „Flügel - Von Hoffnung getragen“, einem sozialen Musicalprojekt.

Die 22-jährige Studentin der Germanistik und der spanischen Philologie ist durch einen Artikel in einer Musicalschrift auf das Duisburger Projekt gestoßen, bei dem jeden Sonntag 60 Begeisterte im Alter von elf bis 40 Jahren zusammenkommen.

Katharina, die bereits erfolgreich bei mehreren Schulmusicals des Haranni-Gymnasiums mitwirkte, nimmt seit Jahren Gesangsunterricht bei Joachim Stückemann und engagiert sich in einer Vielzahl weiterer musikalischer Projekte in Herne.

„Durch ‚Flügel‘ wird ein großer Traum für mich wahr - und nicht nur für mich. Das Tolle ist, dass es sich bei dem Ganzen um ein soziales und ehrenamtliches Projekt handelt“, so die talentierte Hernerin. „Es werden Toleranz und Respekt vor anderen Menschen, unabhängig von ihrer sozialen und kulturellen Herkunft und Orientierung, vermittelt“.

Dies werde schon allein in der Umsetzung dieses Projektes praktiziert, so Katharina. „Flügel“ ist übrigens für den Hermann-Hölder-Preis 2006 für soziales ehrenamtliches Engagement nominiert. Für ihr Mitwirken erhalten Katharina sowie alle anderen Ensemblemitglieder keinen einzigen Cent; vielmehr investiert jeder aus eigener Tasche in das Projekt.

Nur noch wenige Wochen sind es, bis Katharina auf der Bühne des Bottroger Saalbaus zu sehen sein wird. Die Geschichte von „Flügel“: Der aus dem Himmel in die Hölle verbannte Erzengel Luzifer gerät dort in die Fänge der Höllenfürstin Talea, die ihn für ihre bösen Machenschaften vereinnahmen will. Sie verwickelt ihn in eine böse Intrige, in deren Verlauf der Himmel bei-



In den Fängen der bösen Intrigantin: Katharina Stricker ist die schöne Höllenfürstin Talea. WB-Foto

nahe zu Fall kommt. Das Böse hat bereits von Luzifer Besitz ergriffen, doch sein Freund Gabriel versucht indes, dem Bösen in ihm Einhalt zu gebieten. Doch Talea lässt sich ihren Plan nicht so einfach durchkreuzen...

„Das Stück ist wunderschön!“

Die gebürtige Hernerin Katharina Stricker verkörpert in „Flügel“ die Rolle der Gebieterin der Unterwelt Talea. Anders als Katharina im wirklichen Leben ist ihre Rolle im Musical nur auf ihren eigenen Vorteil bedacht. Talea versucht nämlich, der aufkeimenden Liebe zwischen Luzifer und Gabriel einen Riegel vorzuschieben. Der von dem Wunsch nach Liebe getriebene Luzifer durchschaut

spät die Machenschaften Taleas. Haben Luzifer und Gabriel noch eine Chance? Wird das himmlische Reich zum Gleichgewicht zurück finden?

Doch nicht nur die Geschichte fasziniert die talentierte junge Frau: „Ich bin zu dieser Truppe gestoßen und wollte mir da einen langgehegten Traum erfüllen, doch ich habe wesentlich mehr angetroffen, als ich erwartet hatte.“ Der Zusammenhalt in der Gruppe ist unglaublich, das Stück ist wunderschön und ich freue mich tierisch darauf, mit diesen Leuten in einigen Wochen auf die Bühne zu gehen. Ich bin mir sicher, dass es ein voller Erfolg wird!“

Aufgeführt wird das Stück vom 6. bis zum 8. Oktober. Karten dafür sind noch in begrenzter Anzahl an allen öffentlichen Vorverkaufsstellen erhältlich.